

México - AMLO y el crecimiento del sector público

Por: [Miguel Ángel Ferrer](#)

Globalización, 30 de agosto 2022

[Rebelión](#)

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

La principal característica del gobierno de López Obrador es el repudio y abandono de la ideología y las políticas neoliberales, es decir, el repudio y abandono de las privatizaciones de los bienes públicos.

Pero no sólo las privatizaciones descaradas, sino también de las disfrazadas, como es el caso, por ejemplo, del cobro de cuotas y de muchos servicios en la Universidad Nacional o en el Instituto Politécnico Nacional.

Y no sólo eso. Desde el inicio del gobierno obradorista el país marcha en evidente sentido contrario. Poco a poco, sin prisa pero sin pausa, México marcha por el sendero del crecimiento y fortalecimiento del sector estatal de la economía.

Es el caso, verbigracia, de la construcción del Tren Maya, de absoluta propiedad estatal. Y de la reconversión en propiedad pública de la empresa privada creada para llevar internet y telefonía hasta los lugares más apartados del país. Y también, por supuesto, la creación del Banco del Bienestar y sus tres mil sucursales en todo el territorio nacional.

En el seguimiento de esta misma ruta debe consignarse la creación del sistema de universidades Benito Juárez, cien nuevas instituciones públicas, igualmente a lo largo y ancho de la república.

¿Y qué es sino ampliación y fortalecimiento de la educación pública el sistema de becas para estudiantes en cifra mayor a los diez millones de beneficiarios? Y lo mismo puede decirse del rescate, verdadera refundación, del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE). Más salud pública y menos negocios privados con la salud de millones de empleados públicos y sus familias viene a ser, en realidad, una medida anti privatizadora.

Un nuevo y trascendente paso en este sentido es la creación de Litio MX, la empresa de propiedad pública que manejará el estratégico mineral y la industria asociada a este recurso.

Y luego de varios decenios de privatización, franca o disimulada, de los aeropuertos, el nuevo aeropuerto Felipe Ángeles, representa un giro de 180 grados, pues la mayor y más importante terminal aérea del país es de propiedad estatal.

Indudablemente no ha sido fácil desandar el camino de las privatizaciones de los bienes

públicos. Pero la política contraria marcha a buen paso. Buen paso tanto en lo ideológico como en lo material. Así que en la batalla entre privatizaciones y ampliación del sector público, aquellas van a menos, mucho menos, y ésta marcha a más, a mucho más.

Miguel Ángel Ferrer

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)

Derechos de autor © [Miguel Ángel Ferrer](#), [Rebelión](#), 2022

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Miguel Ángel Ferrer](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca